

## 校長室だより

夢に向かって共がんばる児童の育成

児童数 339名 No.28

令和5年3月20日 文責 校長 城戸 幸一

## 3/17 卒業おめでとう

3月17日（金）、第76回卒業証書授与式を挙行いたしました。6年生68名全員欠席なく卒業証書をしっかり受け取ることができました。6年生の皆さん、卒業おめでとうございました。新型コロナウイルス感染拡大予防のため、地域のみなさまのご臨席はかないませんでしたが、吉野ヶ里町副町長 中島武子様、吉野ヶ里町教育委員会の先生方、6年生の保護者様、5年生児童と職員で卒業生を見送りました。

式中のお別れの言葉では、6年生が小学校6年間の思い出を振り返るとともに、お世話になった方々への感謝の気持ちを言葉と歌（旅立ちの日に等）でしっかりと伝えてくれました。また、在校生代表の5年生も、6年生への感謝と応援の気持ちを言葉と歌（さようなら）で伝えてくれました。

6年生の皆さん、東脊振小の卒業生として誇りをもち、志高く、故郷を愛し、前進してください。



## 3/16 6年生修了式とお別れ式

卒業式の前日は、1時間目に6年生の修了式を行い、6年生は終了証を受け取りました。また、今年度の教育委員会表彰では、6年生4名が、読書賞、学芸賞、体育賞をそれぞれ受け取りました。（他の学年の教育委員会表彰については、24日の修了式後に行う予定です。）

3時間目は、卒業式に参加しない1年生から4年生までの子供達と6年生とのお別れ式を行いました。在校生から6年生との思い出を振り返る呼びかけが贈られ、6年生からはお礼の言葉と歌が贈られました。6年生にとっても、みんなで歌った校歌は思い出に残るものだったと思います。

そして、6年生の下校時には、在校生全員で、6年生を見送りました。1年生の子供達は「6年生がいなくなってさみしい。」とお世話になった6年生との別れを惜しんでいました。



保護者の皆様へ～14日の学級懇談会は、お忙しい中ご参加ありがとうございました。子供達の3学期の様子や春休みの過ごし方等お伝えすることができ有難かったです。そして、今年度も、あとわずかとなりました。24日は修了式と辞任式（子供達と転任や退職する職員とのお別れ式）です。本年度の東脊振小学校の教育活動へのご理解ご協力、誠にありがとうございました。あと3日、子供達が今年度も最後まで元気に登校できますようよろしくお願いいたします。